



Die steinernen Kugeln.

ansel stand am Thore und schaute aufmerksam an den beiden Thürpfosten in die Höhe.

„Zu was sind denn eigentlich die beiden großen, steinernen Kugeln da oben?“ dachte er „Mit denen muß es sich doch prächtig rollen lassen! Wenn ich eine solche hätte, da wollte ich allen Zungen in unsrer Straße ihre Säckchen voll bunter Steinkugeln abgewinnen. Ob sie wohl sehr fest angeleimt sind? Ich brauche nur recht daran zu rütteln, da werde ich sie schon herunterbekommen. Ich will doch schnell einmal hinaufklettern!“

Hm! Die erste Latte am Thor war schnell erstiegen, auf die zweite kam er auch, wie er aber sein Bein recht, recht weit ausstreckte, um auf der dritten Fuß zu

